

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 10/JUNIO/2016

Crédito flexible del FMI blinda a México: Fernando Aportela

ENRIQUE CAMPOS: El subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, dijo que la ampliación a 88 mil millones de dólares del crédito flexible que otorgó el Fondo Monetario Internacional a México, eso le da un blindaje financiero que permite cumplir con los compromisos de deuda externa.

Aseguró que el endeudamiento de los estados y del gobierno federal no representa un riesgo para las arcas del país.

FERNANDO APORTELA: Lo primero que diría de la deuda local es que el nivel, que es 3 por ciento del Producto Interno Bruto, no representa ninguna vulnerabilidad a nivel nacional.

Después de la crisis también tuvo un incremento importante, al final, en estos últimos años, ya ha tenido una estabilización. Tiene que ver también esta estabilización con cómo se han fortalecido los ingresos locales con la reforma, sobre todo con la reforma fiscal.